



基山っ子

第3号

学校教育目標 「**きたえ やりぬき まなびあう**
～夢いっぱい基山っ子！ 笑顔であいさつ・笑顔でありがとう～

令和5年5月26日
基山町立基山小学校
校長 天野 雄二
☎92-2431

学校の2階から西側を見ると、緑が美しい山が連なり、基山町の豊かな自然は見事なものです。私も基山に住んでいて、見慣れた景色のはずですが、学校から見ると格別な思いがあります。

さて、プール開きを1週間後に控えています。本日は、6年生がプール掃除をしています。プール開きと言えば、これまで学年の全児童がプールに集合してから行っていました。児童数の増加に伴い、プールサイドに全員が集合できなくなりました。少し寂しく感じますが、これからは各クラスの最初の授業をプール開きとして取り扱うようにしました。

☆遠足 4/28

お天気に恵まれ、風が気持ちよく、これこそ遠足日和という1日でした。1～2年生は基山総合公園、3年生以上は基山登山でした。初めての3年生も2時間以内で頂上まで、見事にたどりつけました。

お弁当を食べた後は、みんな元気に遊んでいました。



☆授業参観・PTA 総会 5/12

たくさんの保護者の皆様に参観いただきありがとうございました。新型コロナも5類扱いになり、特段のことがなければ、これからは制限なしで参観いただけると思います。今後ともよろしくお願ひいたします。

さて、4年ぶりのPTA定期総会でした。校長挨拶で学校の状況をお話させていただきました。その中で、「**ふれあい道徳**」の取組について説明させていただきました。「特別の教科道徳」の学習を通して、「**考え方議論する**」道徳の推進と共に、その取組を保護者の皆様に全クラス年間1回参観していただくようになります。これまでの3年間この取組は、新型コロナ感染症拡大予防のため、県内のどの学校もできていませんでした。本校でも今年度から改めて実施していくことをお知らせいたしました。



☆新体力テスト (5/10,11)



3年ぶりの学校行事としてのスポーツテストでした。コロナ禍では、できる範囲で各学級ごとに行っていました。

上体起こし、反復横跳び、ソフトボール投げなど、子どもたちの一生懸命な姿を見て、スポーツテストができてよかったですとつくづく感じました。

☆不審者に遭遇したらまず110番！

先週、下校中に不審者らしき人に遭遇した児童がいました。すぐに警察へ連絡すれば、よかったのですが、数日後にご家庭から学校へ連絡いただきました。(既に警察へ連絡いただいたご家庭もありました) 警察の方の話によると不審者に会ったら、

「防犯ブザー」「すぐにその場を離れること」安全な場所(自宅等)に逃げたら、**すぐに110番すること**などの助言をいただきました。今回の事案では、怖い思いをしたもののが実害がなかったのは幸いです。学校でも不審者への対応の方法を継続して指導していきます。保護者の皆様にお願いです。何か事件・事故がありましたら、**学校より先に110番してください**。警察へ通報後、学校へも連絡をください。警察への通報は早ければ早いほど解決へ向かうことでした。よろしくお願ひいたします。

6月の主な行事

- 1日(木) フッ化物洗口 プール開き
- 6日(火) クラブ活動(写真撮影)
- 8日(木) フッ化物洗口 歯科検診 6年
腎臓検診(2次、もれ者)
- 9日(金) 吉野ヶ里歴史公園見学(6年)
- 12日(月) 教育相談週間 ~16日
- 13日(火) クラブ活動
- 14日(水) かんたん弁当の日
(おにぎりと1、2品のおかずも可)
学校運営協議会
- 15日(木) 歯科検診 4年
- 19日(月) 内科検診 1・6年
- 22日(木) フッ化物洗口
歯科検診(2の1, 2の2)
- 26日(月) 淨水場見学(4の3、4の4)
- 27日(火) 委員会活動
- 28日(水) 全校集会
- 29日(木) フッ化物洗口
歯科検診(2の3, 2の4)
- 30日(金) 淨水場見学(4の1、4の2)